

# Membangun Keamanan Bersama Giat Door to Door Bhabinkamtibmas di Desa Cicadas Polsek Cisolok Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 08:18



*Membangun Keamanan Bersama Giat Door to Door Bhabinkamtibmas di Desa Cicadas Polsek Cisolok Polres Sukabumi*

Dalam upaya mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi gangguan keamanan, Bhabinkamtibmas Polsek

Cisolok melaksanakan kegiatan Door to Door System di Desa Cicadas, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai.

Dipimpin oleh Brigadir Noldy Andrew Mamuaya, S.H., kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi positif antara aparat kepolisian dan masyarakat. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga agar selalu waspada terhadap segala bentuk gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan mereka. Brigadir Noldy juga mengajak masyarakat untuk mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah proaktif menjaga keamanan.

“Dengan berbagi nomor telepon, kami berharap masyarakat dapat menghubungi kami kapan saja jika terjadi kejadian menonjol. Kami ingin setiap warga merasa aman dan terhubung dengan kami,” ungkap Brigadir Noldy.

Respon dari masyarakat sangat positif, mereka menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan berkomitmen untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. “Kegiatan seperti ini sangat penting untuk meningkatkan rasa aman di desa kami. Kami siap mendukung dan menjaga Kamtibmas,” ujar salah satu warga.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan aman dan kondusif, menunjukkan bahwa kerjasama antara polisi dan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman. Melalui inisiatif ini, Polsek Cisolok berharap untuk memperkuat sinergi dengan masyarakat, terutama menjelang Pemilukada 2024, demi terciptanya keamanan dan ketertiban yang lebih baik.